

## 更生保護諸活動の支援に対する法務大臣感謝状等の受贈

神奈川県遊技場協同組合(伊坂重憲理事長)と神奈川県福祉事業協会(同会長)では、法務省主催「“社会を明るくする運動”作文コンテスト」優秀作品集の作成を支援するなど、神奈川県更生保護協会の事業運営を支援しました。この支援に対し、法務大臣、関東地方更生保護委員会及び神奈川県更生保護協会から感謝状をいただきました。

1. 日時	令和5年7月18日(火)
2. 場所	神奈川県遊技場協同組合会館 3階応接室
3. 贈呈者	<ul style="list-style-type: none"> <li>・法務大臣 齋藤 健</li> <li>・関東地方更生保護委員会委員長 大場 玲子</li> <li>・神奈川県更生保護更生保護協会理事長 齋藤 文夫</li> </ul>
4. 受贈者	神奈川県福祉事業協会

### 5. 概要

神奈川県遊技場協同組合と神奈川県福祉事業協会では、平成元年から神奈川県更生保護協会の事業運営を支援しており、今年度は、法務省主催の「社会を明るくする運動」の一環として、小・中学生を対象に開催された「作文コンテスト」の優秀作品集の作成を支援したほか、幼稚園児や保育園児向けのキャラクター入り「ホゴちゃんぬりえ」の製作及び缶バッジ作成マシーンを一式を寄贈しました。

この支援に対して神奈川県遊技場協同組合専務理事 佐藤信晶(兼当協会理事)に、法務大臣感謝状、関東地方更生保護委員会感謝状及び神奈川県更生保護協会感謝状が伝達されました。



左から、

- 神奈川県更生保護協会  
神奈川県保護司会連合会  
田中一哉事務局長
- 横浜保護観察所  
勝田聡所長
- 神奈川県遊技場協同組合  
佐藤信晶専務理事
- 神奈川県更生保護協会書記  
神奈川県保護司会連合会  
西前恵保護司